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Cher.e.s habitant.e.s de Chargey-lès-Gray, 

L’année  2022  touche  à  sa  fin  et  les
traditionnelles fêtes de fin d’année approchent ! 
Des sapins et des décorations ont pris  place dans le
village et des animations, organisées par l’école et les
associations,  ont  rythmé le  mois  de  décembre  pour
que petits et grands puissent s’imprégner de la magie
de Noël en ces moments d’inquiétude liés au COVID et
la crise économique . 

La magie de Noël, c’est aussi l’occasion de faire
preuve  d’humilité  et  d’avoir  une  pensée  pour  les
personnes malades,  pour  les  personnes seules,  pour
leurs familles, pour tous ceux qui ont perdu un proche,
pour les personnes qui rencontrent des difficultés. 

C’est  aussi  un  moment  particulier  pour
remercier  chaleureusement  toutes celles  et  ceux qui
œuvrent au quotidien au service de notre commune:
l’ensemble  du  Conseil  Municipal,  adjoints  et
conseillers,  le  Conseil  Municipal  des  Jeunes,  tous  les
bénévoles  qui  interviennent  dans  l’ombre  pour  le
confort de tous, l’ensemble de nos agents de la mairie
ou de  l’école,  les  présidents,  membres  et  bénévoles
des associations qui se dépensent sans compter pour
améliorer  le  cadre  de  vie  de  tous…  Merci  à  chacun
personnellement.
Grâce  à  vous  tous,  Chargey-les-Gray  existe,  se
dynamise  et  vit!  Merci  à  tous!

C’est aussi le temps de formuler des vœux pour
2023 :  espérons  que  l’année  nouvelle  sera
climatiquement  moins  perturbée,  énergétiquement
plus accessible et humainement plus sereine.

Après  deux  années  d’absence,  nous  vous
invitons à venir participer aux vœux organisés par la
municipalité  le samedi 14 janvier à 11h à la salle des
fêtes.

L’équipe  municipale  se  joint  à  moi  pour  vous
souhaiter de joyeuses fêtes de fin d’année et à tous
bonne année 2023.

Chantal Guinet
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Afin  d’être  au  maximum  à  votre  écoute,  le  Conseil  municipal  vous  propose
différents temps de permanence en mairie :

✗ Madame le Maire assurera une permanence :  le  mardi  et  le  jeudi  de 9h à
10h.

✗ En dehors de ces créneaux, merci de prendre rendez-vous.
En  parallèle,  nous  vous  invitons  évidemment  à  continuer  à  nous  faire  part  de  vos
remarques et idées en direct, lorsque nous vous rencontrons dans le village. 

De notre côté, afin d’optimiser la diffusion des informations municipales, tout en
ayant à cœur de limiter la consommation de papier, nous mettons à votre disposition :

✗ les  comptes-rendus  du  conseil  municipal,  toujours  affichés  en  mairie,  mais
désormais systématiquement accessibles en pdf depuis le site internet ;

✗ le  site  internet https://chargey-les-gray.fr et  l’application  panneau  pocket,
(téléchargeables gratuitement sur votre smartphone ou votre ordinateur) relayent
les actualités du village, en complément des panneaux d’affichage et des « Infos
Chargey » déposées dans vos boîtes à lettres.

L’INSEE organisera un recensement des habitants de la commune du 19 janvier au
18 février 2023.

Ce recensement est très important pour la commune. De sa qualité dépendent le
calcul  de  la  population  légale  ainsi  que  les  résultats  statistiques  concernant  les
caractéristiques des habitants et des logements. Au-delà, c’est le montant de la dotation
globale de fonctionnement qui est estimé d’après ces résultats.

Le Maire  est  chargé  de sa  réalisation.  Pour  cela  il  a  désigné  un  coordonnateur
communal,  Monsieur  Pascal  HEGO et  deux  agents  recenseurs,  Mesdames  Béatrice
AMANTON et Lucette JOBARD. 

Je vous demande d’accueillir ces deux agents qui se présenteront à votre domicile
munis  d’une  carte  officielle.   Ils  vous  expliqueront  les  modalités  de  réponse en
privilégiant la réponse internet.

Je sais pouvoir compter sur vous. Pour le Maire,
Le coordonnateur communal. P.HEGO    

• Que demander pour réaliser des travaux ?
D’après le Plan Local d’Urbanisme de Chargey-lès-Gray, tout type de construction ou de
rénovation  doit  faire  l’objet  d’une  demande  (déclaration  ou  permis)  soit  de  façon
dématérialisée avec un cerfa disponible en ligne, soit en version papier.

• Qui instruit les demandes ?   Ingénierie 70. 

• A partir de quoi ? C’est le PLU qui fait toujours office de référence.

• Qui signe l’autorisation ? Le Maire. 3

Informations municipales

Foire aux questions spéciale « travaux »

Recensement 2023

A votre écoute !

https://chargey-les-gray.fr/


.../… En guise de MEMO, voici un exemple des démarches pour une maison individuelle.

En cas de doute ou de questions, n’hésitez pas à contacter la mairie.
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● Les  activités  de  rénovation,  de
bricolage  ou  de  jardinage réalisées
par des particuliers à l’aide d’outils ou
d’appareils susceptibles de causer une
gêne sonore pour le voisinage tels que
tondeuses  à  gazon,  bétonnières,
tronçonneuses,  perceuses  etc…  ne
peuvent être effectués que : 
✔ du lundi au samedi de 9h à 12h et

de 14h à 19h
✔ le dimanche et les jours fériés de

10h à 12h

● Les  déjections  canines doivent  être
ramassées  par  le  propriétaire  de
l’animal lorsqu’elles  sont  sur  un
terrain  privé  ou  public  ne  lui
appartenant pas. 
Nous rappelons que l’amende de base
encourue est de 35 euros et que, par
nature,  les  chiens  n’ayant  bien
souvent  ni  civisme,  ni  compte  en
banque…  c’est  au  propriétaire  que
revient cette responsabilité !

NAISSANCES

Félicitations
aux heureux
parents !

MARIAGES 

Félicitations aux
jeunes mariés !

DÉCÈS

Sincères
condoléances
aux proches
des défunts.

TAKASI Moana
née le 29/11/2022 à Dole

FARINEY Xavier et BORAME 
Jenifer, unis le 16/07/22

ROBOUANT Pierre décédé 
le 15/08/22
BENARD Jean-Paul décédé 
le 13/11/22
BIGEARD Philippe décédé 
le 20/11/22
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Nuisances 

Pensez à vos voisins !
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Sécurité

État civil



Suite  à  deux  départs,  notre  groupe du  CMJ a accueilli  en  septembre  deux nouvelles
recrues : Maelys Lechauve et Mathéo Brasseur. Depuis, nous n’avons pas chômé !

Débordant d’initiatives, nous avons eu le projet d’organiser un mini-marché de Noël éco-
solidaire avec des animations. Mais il a bien fallu se rendre à l’évidence : cela prend du
temps et nous sommes tous bien pris par nos autres engagements. Heureusement, Brigitte
a accueilli  avec plaisir  les objets que nous avions réalisés à partir  d’éléments de
récupération. Cartes, kits à gâteaux, cahiers de recettes recouverts de chutes de
tissus, catapultes en bâtons de glace et capsule chargeoise, bougeoirs en mosaïque
de  coquille  d’œuf  …  ont  finalement  été  vendus  au  bénéfice  d’une  noble  cause :  le
Téléthon. Nos ventes ont contribué à la cagnotte à hauteur de 300 euros environ !

Il faut dire que nous nous sommes impliqués dans de nombreux événements au cours du
trimestre écoulé. Dès octobre, nous avons proposé un deuxième temps de jeux entre
villageois à  la  salle  polyvalente.  Au  lieu  du  vendredi  soir,  nous  avons  opté  pour  un
dimanche après-midi avec gaufres et buvette.
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Conseil Municipal des Jeunes
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.../...
Quelques jours plus tôt, nous avions encadré le défilé d’Halloween. Circuit à peine trop
long mais un vrai succès tout de même ! Preuve à l’appui avec la photo de groupe devant
la maison de Monique pour se mettre dans l’ambiance !

Merci aux parents en gilets jaunes et à Roland Gaconnet avec sa voiture et son gyrophare
qui ont permis que ce moment de fête et d’excitation se passe en toute sécurité !
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… /…
Comme de coutume, nous avons aussi participé à la commémoration du 11 novembre.
Louise, Lois et Lisa ont également secondé Madame Lebobe pour la quête au profit du
Souvenir Français. 

D’ailleurs, pour le printemps ou le début de l’été, nous réfléchissons à organiser  un petit
tournoi sportif avec les équipements du terrain jouxtant la salle des fêtes. Alors guettez
bien les annonces panneau pocket et les panneaux d’affichage! Le CMJ
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Nous tenons à 
remercier toutes 
les personnes qui 

répondent 
présentes dès que 
nous demandons 

de l’aide 
(collecte de pots 
en verre ou de 
boutons) et qui 
participent aux 
événements que 
nous organisons.

De gauche à droite, 9 membres actifs du CMJ :
Rang 1 : Mathéo Brasseur, Loïs Tourneret, Cassandre Bahr, Lisa 
Tourneret et Louise Bernard
Rang 2 : Maëlys Lechauve, Clovis Bahr, Yvanna Dalansy et Clara 
Bernard,   auxquels il faut ajouter Marius Bahr (porte-drapeau) 
et 2 absents : Marius et Pénélope Bigotte.

De gauche à droite, Madame le Maire, Chantal Guinet, aux côtés des 
trois maires honoraires : Messieurs André Fuin, Pierre Bernard et 
Patrice Lavoye, toujours présents aux commémorations.



Vous pouvez suivre le déroulement de nos travaux et de leur financement dans les
compte-rendus du conseil municipal qui sont affichés et publiés sur le site internet de la
commune.

Pour mémoire :
• Lotissement impasse des Jardins

Nous avons terminé la deuxième phase de viabilisation du lotissement.
Les dépenses sont prises en charge sur le budget du lotissement.

• Abri bus route nationale
Un nouvel abri bus a été installé route nationale.
Les travaux d’aménagement ont été financés par la commune et l’abri-bus offert par le
conseil départemental.

• Voirie
Des travaux ont été réalisés sur la route qui conduit à la Rente Rouge, la rue du cimetière,
la ruelle de la cure, la place devant la Fontaine.

• Changement de chaudières
Quatre chaudières ont été changées dans les logements communaux route nationale.

• Colombarium
Un nouveau colombarium a été installé au cimetière

• Défense incendie
La borne incendie a été changée rue de la fontaine.

• Aménagements vers la salle des fêtes.

Les travaux effectués sont l’aboutissement d’une démarche d’aménagement initiée
par les municipalités précédentes.

Le 16 janvier 1995, André FUIN alors Maire écrivait à la SAFER pour l’informer que la
commune était  intéressée par la parcelle ZO N°45 pour créer « une zone sur laquelle
pourraient être établies des installations sportives (terrain de foot notamment )»

Le  17  mai  1999,  Pierre  BERNARD,  Maire,  informait  un  notaire  que  le  conseil
municipal avait fait valoir son droit de préemption sur la parcelle cadastrée sous la ville,
ZO n°47 en précisant « que l’acquisition de cette parcelle permettra l’extension de cette
zone qui deviendra à moyen terme, un espace arboré, ouvert au public, aménagé en aires
de détente et de jeux. »

En  2019,  Patrice  Lavoye  et  son  conseil  ont  décidé  d’aménager  ces  terrains  en
améliorant  le  jeu  de  boules,  repensant  l’intégration  du  stade,  intégrant  un  sentier,
prévoyant des tables, des plantations d’arbres fruitiers, …et ont demandé les subventions
qu’il était possible d’avoir. Cette tranche de travaux a été réalisée en 2020 et 2021.
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.../...
En  2022,  nous  avons  décidé  de  continuer  cet  aménagement  en  proposant  deux

dossiers :

✔ Installations sportives de proximité  

C’est ainsi que le terrain multisport et le 
parcours santé ont pu être installés.
Nous avons obtenu 50% de subvention de la Région et 30% de l’Etat.

✔ Jardin partagé  

En  parallèle,  la  souscription  à  un  appel  à  projet  « Espaces  nouveaux  -village
innovant » a permis l’installation de toilettes autonomes, sans eau, qui améliore encore le
confort des usagers.

Dans  le  but  d’en  faire  un  espace  de  rencontre  intergénérationnel  et  un  lieu
privilégié de sensibilisation au vivre ensemble et au développement durable, les élèves de
la Maison Familiale et ceux du Pôle éducatif sont associés au projet. 

Nous avons des notifications d’accord de subvention de 24 570 € (4750€ au titre de
la DETR et 19820 € par la région) sur un montant subventionnable de 30 720€.

Une inauguration de cet espace aura lieu au printemps.

• Autres investissements
Comme  tous  les  ans  des  dépenses  ont  été  effectuées  pour  équiper  notre  employé
municipal, pour entretenir notre forêt et pour assurer des travaux dans les bâtiments de la
commune.
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… /...

• Travaux salle des fêtes
Nous allons reprendre le projet salle des fêtes proposé par l’architecte Madame LHOMME
voté en septembre 2019 .

• Voirie
Des travaux seront discutés lors d’une prochaine réunion de conseil.

• Habitat 70
La construction de trois logements avait été votée en novembre 2019.
Habitat 70 nous a contacté et présenté des plans.

• Travaux défense incendie
Des travaux sont prévus rue des Crayes.

• Chaudière Mairie/périscolaire
Une nouvelle chaudière sera installée.

• Eclairage
Une lampe route d’Auvet et des bornes ruelle de la cure seront installées.

• Lotissement impasse des Jardins
La deuxième tranche de viabilisation de cette impasse devrait être réalisée (éclairage,
aménagement  de  la  chaussée).  Les  dépenses  sont  prises  en  charge  sur  le  budget  du
lotissement.

• Installation de la fibre lotissement « impasse des jardins »
Après deux ans et demi de discussion, nous avons été entendus et espérons que la fibre
sera installée en milieu d’année.

• Autres investissements
Comme tous les ans des dépenses pour équiper notre employé municipal, pour entretenir
notre  forêt  et  pour  assurer  des  travaux  dans  les  bâtiments  de  la  commune  seront
programmés.

Dans un souci d’économie et d’écologie, nous nous sommes efforcés de réduire le nombre
de pages de notre bulletin, sans rogner sur l’information. Dans ce même souci, nous vous
rappelons que si vous souhaitez recevoir l’Écho des Écoulottes  uniquement en version
dématérialisée au lieu de l’édition papier, il  vous suffit d’adresser un mail à l’adresse
suivante : emilie.bernard70@gmail.com.

Merci ! 
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Projets 2023

Version numérique

mailto:emilie.bernard70@gmail.com


La  bibliothèque  municipale,  située  au  10  Grande  rue (traje  piéton  reliant  la
boulangerie et la rue de l’école, vers le cabinet infirmier), a rouvert ses portes au public
en septembre, le jeudi de 16h à 18h et le samedi de 10h à 12h.

 

Dans le cadre des Petites Fugues, avec le concours de l’Agence du Livre de BFC, le
24 novembre,  25 personnes ont participé à la rencontre avec Jean-Baptiste Andréa,
auteur venu nous parler de ses œuvres. Soirée fort sympathique et enrichissante avec ce
vrai conteur d’histoires qui vous emportent.

Nous vous rappelons que toute inscription peut s’effectuer en cours d’année pour
faire vivre pleinement ce lieu culturel. La cotisation annuelle est de 10 euros par famille.

Nous vous souhaitons de joyeuses fêtes de fin d’année et au plaisir de bientôt vous
rencontrer ou vous retrouver. 

Les bénévoles : Béatrice, Lucette et Christine.
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Bibliothèque 
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Nous accueillons une 
quarantaine de familles 
qui viennent assouvir leur 
soif de lecture parmi nos 
romans anciens ou 
contemporains, policiers, 
du terroir, historiques, 
ainsi que les 
documentaires et les 
bandes dessinées.

Chaque mois, les enfants 
des écoles, de la 
maternelle au CM2, 
intègrent les locaux pour 
écouter une histoire. 
Ensuite, ils choisissent 
éventuellement un livre 
parmi les imagiers, albums, 
contes, BD, documentaires.
Nos collections sont 
renouvelées 4 fois par an 
avec des emprunts dans 
les médiathèques de 
Vesoul et du Val de Saône. 



Voici un petit aperçu des différentes activités et des différents projets réalisés à l’école
de Chargey-lès- Gray. 

 

 

 

  

 

Les MS-GS ont
récolté et
cuisiné les
légumes du

jardin partagé,
près de la salle

des fêtes.

Les quatre classes ont assisté au film Tout en haut du monde 
dans le cadre du projet Ecole et cinéma. 
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Pôle éducatif des Ecoulottes

La vie à l’école

Les TPS-PS ont travaillé sur l’automne, sur les arbres et ils ont également cuisiné des légumes 
de saison.

Ils ont également relevé un défi lancé par les 
CP : ils devaient nettoyer toute la cour !

Les CP et les CE1-CE2 ont assisté à un 
spectacle de Hip-hop dans le cadre du 

festival en Arc.



… / ...
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Les CE2-CM1 et CM2 ont participé à la 
commémoration des amis de Julien 

Dubois à Theuley-lès-Vars.

Les CE2-CM1 CM2 ont également 
assisté à un spectacle du 
Festival en Arc : Cyrano. 

Fête de Noël : vendredi 9 décembre 2022

Après 2 années sans fête de Noël, tout le monde était très heureux 
de se retrouver pour cet événement important pour la vie de 
l’école et pour les enfants.

Les élèves ont d’abord offert un spectacle aux parents venus très 
nombreux pour l’occasion.Chaque classe avait préparé un chant ou 
une danse.

Toutes les classes se sont ensuite réunies pour entonner le 
traditionnel Petit Papa Noël ce qui aura eu le don de faire venir 
l’homme en rouge !
Les élèves ont ensuite pu faire découvrir leurs objets et leurs 
créations de Noël.
Enfin la soirée a pu se terminer par un repas Franc-Comtois organisé 
par l’association de parents Les amis de l’école.

Les enseignants souhaitent remercier toutes les personnes qui de 
près ou de loin ont participé à la réussite de cette belle soirée !



Crescendo     !  

Les derniers jours de 2022 sont devant nous et cette année nous a permis de voir
revenir les activités traditionnelles de votre comité.

Certes, l’affluence a été timide au début, lors de notre  marche ; les conditions
caniculaires du 14 juillet n’ont par contre pas empêché une bonne partie d’entre vous de
nous rejoindre pour partager repas et diverses activités.

Cet automne, nous avons
pu  profiter  d’une  belle
ambiance lors de la désormais
traditionnelle  choucroute de
la  fête  de  Chargey :  salle
comble  et  retour  de  la
convivialité chargeoise.

Ne nous restait plus qu’à
donner  un coup de main  aux
amis  de  Gym  Détente  pour
mettre  ne  place  le  Téléthon
pour finir cette année.

Le  prochain  rendez-vous
est fixé le vendredi 6 janvier
2023 à  la  salle  des
associations  (vers  la
bibliothèque) afin de partager
la galette et élire le nouveau
bureau de notre association.

Certains membres, dont je fais partie vont laisser leur place au sein du bureau (tout
en restant actifs dans fêtes et loisirs), et c’est  une nouvelle équipe qui va prendre les
rênes, pour donner un nouveau souffle et de nouvelles idées. Si le cœur vous en dit, c’est
le moment de franchir le pas !!

Profitez de cette fin d’année pour prendre du bon temps avec vos proches et amis.
Meilleurs vœux à tous.

Maxence Couriol 
Président de « Fêtes et Loisirs »
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Fêtes et Loisirs



Bonjour à toutes et à tous,
Notre club d’entretien physique après un été bien ensoleillé, s’était donné rendez-

vous le dimanche 28 août 2022 pour notre traditionnelle randonnée estivale. 

Une excellente ambiance et un parcours préparé par Roland au bois de Lalleau ont permis
de parcourir 15 kilomètres. Le repas tiré du sac et partagé en commun a rechargé les
batteries de tous les marcheurs petits et grands.

Notre prochain rendez-vous fut l’assemblée générale du 2 septembre 2022.
Un moment d’échanges et de retrouvailles toujours apprécié des adhérents. Nous avons eu
le plaisir d’accueillir de nouveaux membres à qui nous souhaitons la bienvenue. Nathalie,
Jennifer, Lindsay, Ludivine et Denis. C’est aussi le moment de communiquer jour, horaire
et tarif pour devenir membre de Gym Détente.

Pour rappel : Lundi de 18h30 à 19h30 (étirements) 
et mercredi de 19H30 à 21H00 (cardio renfo et assouplissements).
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Gym détente



.../...
Puis,  nous  avons  repris  nos  séances  hebdomadaires  avec

enthousiasme et détermination.
Un très grand merci à toutes et à tous pour votre implication durant
ce  premier  trimestre  2022.  L’hiver  arrive  et  le  froid  ne  doit  pas  être  un  frein  à  la
fréquentation. Continuons de pratiquer et apprécions chaque séance comme il se doit.

***

Palme spéciale pour un couple de sportifs chargeois     !   

Nous avons suivi durant la période du 20 ou 23 octobre 2022 avec grand intérêt
notre pétillante et électrique Fred Portet et son mari Sébastien sur le trail de Bourbon
ultra trail de plus de 110 kilomètres. 
De leurs témoignages, nous retiendrons - outre leur punch réunionnais local- qu’une telle
expérience génère beaucoup d’émotions, de douleurs, de dépassement de soi mais aussi
des souvenirs humains incroyables et des paysages à couper le souffle. Merci à vous deux
de nous avoir associés à votre ultra trail de dingues et encore BRAVO pour cet objectif aux
exigences multiples.

***

 Le club que je représente est  depuis  des années engagé dans  le
soutien  au  Téléthon.  Quelques  membres  s’associent  à  cette  cause
solidaire, soit en m’assistant, soit en participant, soit les deux. Soyez
en toutes et tous remerciés.

Le premier rendez-vous fut la marche course solidaire du dimanche 20 novembre
2022 où encore une fois Roland, par la connaissance du terrain, nous avait balisé trois
parcours de 8 ,  10 et 13 kilomètres. Après des jours de pluie, le soleil  a brillé sur  la
marche solidaire et  135 personnes ont profité de ces rayons lumineux pour traversé le
bois de Lalleau où grâce à la bonne entente avec les chasseurs locaux et privés chacun et
chacune ont apprécié la sérénité, la sécurité et la beauté automnale du bois.

N’oublions qu’au-delà du plaisir de partager en commun de bons moments amicaux,
le but était aussi d’aider la recherche médicale et nous avons comptabilisé 896 euros. Un
très grand merci à tous, petits et grands.
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… /…
Quinze  jours  plus  tard,  le  soutien  à  la  cause  nationale  s’organisait  à  la  salle

polyvalente.  Cette  fois,  j’étais  assistée  des  membres  de  fêtes  et  loisirs,  du  conseil
municipal des jeunes, des membres de gym détente et de la mairie. Du vin chaud, aux
gaufres  et  autres  douceurs  savoureuses,  tombola  et  une multitude d’objets  réalisés  à
partir  d’éléments  de  récupération  ont  permis  d’ajouter  à  la  somme nationale  de  78
millions d’euros  4500 euros de notre collecte chargeoise. 
C’est une grande satisfaction et une grande fierté que de pouvoir compter sur vous tous,
donateurs et participants. Un très grand merci du fond du cœur !
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Voici la liste des gagnants de la 
tombola 2022 :
Tableau de Bernard 
Deschamps : Myriam Jacques
Tableau de Michel Ruchet : 
Marie Odile Bacrot
Bon vidange de 100 euros 
garage auto pro Peltret : Nicole 
Jung
Lot beauté passion Clarisse 
Vénancio d’une valeur de 40 
euros : Mélanie Jeunot  
Entremet 8 personnes par 
boulangerie Paroty : Emilie 
Bernard
3 Lots de la brasserie rente 
rouge Matthieu Bernard : 
Thierry Duris, Corinne Waller et 
Lucette Dumont.
Lot de la ferme de la rente 
rouge Baptiste Bernard et 
Emilie Jarrot : Nathalie Musard
Yaourtière : Sylvie Deschamps
Tableau de Catherine Bonfils   : 
Martine Dumont
Tableau de Ghislaine Bergerot : 
  Nicole Lamy  
Tableau de Monique Borey : 
Françoise Matéos
Livres offerts par Alain Mignot 
des Editions Hérisson : Chantal 
Guinet, Maryline Pelletier, 
Maryse Dinard, Nicolas 
Grossard, Daniel Parot, Laétitia 
Bigotte, Patrice Berna, André 
Ventre, Frédérique Portet, 
Béatrice Amanton, Denise 
Hudel, Poux Pierre, Bague 
Catherine, Mourot Andrée          
           

J’associe également Bernard Champreux du 
Mastroquet pour son engagement à nos côtés en 
offrant une partie de la pâte à gaufres.

La recette de cette solidarité et cette générosité 
fait le bonheur des chercheurs pour qui ces 
actions représentent la continuation de leur 
programme de recherche et le soutien aux 
familles et patients dans l’attente de traitement 
efficace.
DONATEURS, ACTEURS, BENEVOLES, ARTISANS UN 
TRÈS GRAND MERCI.

Nous  terminons notre année 2022 sur de bonnes 
notes de convivialité et je vous souhaite 
d’excellentes fêtes de fin d’année, une santé au 
top, et rendez vous le lundi 2 et mercredi janvier  
2023 pour une reprise tout en douceur. 

Amitiés sportives
Brigitte Gaconnet



Encore une année qui s’achève.
Le nouveau bureau de l’association est maintenant bien en place et l’on peut dire que la
saison 2022 s’est bien déroulée malgré l’interdiction de la pêche, de la mi-août jusqu’à la
date de fermeture le 18 septembre, sur l'ensemble des cours d'eau et des plans d'eau de
première catégorie,  décidée par le  préfet de la  Haute-Saône à cause des mesures de
restriction d'usage de l’eau.

Nous  sommes  heureux  d’avoir  délivré  43  cartes  de  pêche  de  l’association  et  6
invitations.

Depuis  le  début  de l’année,  nous  avons  mis  en  place un  système afin  d’améliorer  la
communication avec les membres, et notamment pour envoyer les invitations et infos par
mail et SMS.

Nous avons, aussi, pas mal de projets pour les années à venir et notamment :
1. La  mise  en  place  de  nouvelles  pancartes  « Pêche  réservée  aux  membres  de

l’association  de  pêche »  à  plusieurs  endroits  de  la  rivière,  afin  de  signaler  la
nécessité de posséder une carte.

2. Poursuivre le nettoyage et l’entretien des abords de la rivière.
3. Voir aussi la possibilité d’aleviner (truitelles)
4. Etc…

La motivation est là et « il n’y a plus qu’à… »
Tout ceci se fera bien sûr en fonction de nos moyens.

Nous vous invitons tous à nous rejoindre afin de partager cette passion commune de la
pêche.  Notre assemblée générale aura lieu mi-janvier, n’hésitez pas à nous contacter
pour participer à cette rencontre.

L’association de pêche vous souhaite de passer de très belles fêtes de fin d’année en fa-
mille. Prenez soin de vous.     

    Président                     Trésorier        Secrétaire
Guy GROSSARD            Yannick BOISSENOT         Hervé MATEOS MARTIN
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Association de pêche



Comme chaque année, le Club des Aînés a repris ses activités mi-septembre à la
salle des Associations pour des jeux de sociétés et goûters.  Rendez- vous tous les 
mardis  après-midis à partir de 14h ! 

Lors de notre Assemblée Générale du 18 octobre 2022, en début de séance, nous
avons eu une pensée à la mémoire de Pierre ROBOUANT qui nous a malheureusement
quitté en août dernier. Avec son épouse Maryse, ils ont toujours été de fidèles participants à
la vie du club depuis la création de celui-ci. 

Toujours le même constat, peut être dû à la COVID, nous comptons de moins en
moins d'adhérents (22 en 2021). Pour info, l'adhésion est de  20 euros dont 5.50 euros sont
versés à la Fédération de Haute- Saône - Générations Mouvement -Les Aînés Ruraux. 

Nous aimerions encore lancer un appel aux retraités ou "autres" 
Pour la pérennité du Club : venez nous rejoindre ! 
N’hésitez pas à venir pour une « séance d’essai »  un mardi ! Vous risquez de vous
prendre au (x) jeu(x) ;)

Voici quelques suggestions et idées nouvelles pour cette année :
- s’associer avec d’autres Clubs de la région pour des sorties, voyages, balades, etc...
-  faire plus de repas entre adhérents 
 - organiser des visites d’entreprises locales (Brasserie Chargeoise, porc bio, menuiserie 
Faron, etc...)
-  inviter  la Maison Familiale et Rurale, les Associations, les Artisans du village  pour une 
présentation
 - faire des petites randonnées par beau temps avec repas tiré du sac…

Traditionnellement, un repas de Noël clôturera l'année,  l'occasion pour nous de 
partager un bon moment.

 Joyeux Noël à toutes et tous, bonne année et surtout bonne santé.

Le Club des Aînés 
 

V. LEVASSEUR, Ch DAMIEN et A. PAGANI 

Contact pour renseignements 
ou inscriptions : 

Christine Damien (secrétaire)
06 36 66 00 18

christinedamien3@gmail.com 
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Club des Aînés



Salle polyvalente     : la bien nommée     !  

Au lendemain  d’une chaleureuse fête  de l’école à  la  salle  polyvalente,  je vous
propose  ici  de  vous  revenir  aux  origines  de  ce  lieu  de  convivialité  bien  connu  des
Chargeois, ou comment nous sommes passés d’un entrepôt de marchandises à cet espace
festif !

Monsieur Albert PAGANI, domicilié rue Nationale, se souvient que son père, né en
Italie, est venu en France pour créer l’entreprise familiale. Le télégramme reçu sur le
bateau  aurait  pu  tout  changer,  lui  assurant  du  travail  en  Italie  grâce  à  une  réponse
favorable à une importante soumission : 50 kms de chemin de fer ! Mais trop tard. L’avenir
de la famille devait se jouer à Chargey-lès-Gray.

L’entreprise  de maçonnerie  générale  assurait  la  construction  de maisons  clé  en
main. Albert se rappelle encore que c’est suite à l’achat du manitou pour faciliter  la
manipulation  des  matériaux  qu’il  a  suggéré  l’idée  suivante :  construire  un  hangar
permettant d’évoluer  facilement avec les  palettes.  Le bâtiment de la  future salle  des
fêtes venait de voir le jour !

Puis, lorsque l’entreprise Pagani n’en eut plus l’utilité, ce hangar fut loué à chez
Weil, comme espace de stockage pour leur magasin de meubles graylois « Global ». Un
conseiller se revoit aller chercher ses premiers meubles dans ce dépôt , après son mariage,
en 1977.

Ensuite, Albert a demandé à Monsieur Fuin, le maire de l’époque, si ce bâtiment
était susceptible d’intéresser la commune. « Nous étions à peu près à cette période et
cela semblait un endroit idéal pour le Noël de l’école ». La coutume fut lancée.

Le décor était spartiate. Mur en agglo, sol en béton, tables et bancs prêtés par
l’entreprise Bastien qui vendait les boissons pour la fête. Jean François Amanton pilotant
le camion de la SIMU…
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.../...
En  octobre  1982,  l’association  des  amis  de  l’école  dont  Claudine  Jarrot  était

présidente,  Sylviane  Jacquot,  secrétaire  et  Françoise  Collette  trésorière  organisait  la
première choucroute, première d’une longue lignée !

A partir de 1987, la salle fut progressivement aménagée. Le Comité des fêtes, avec
Albert Pagani, posa du carrelage au sol et construisit une aile dans le prolongement de
l’ancien bureau de l’entreprise (actuelle cuisine). Cette partie devait servir de salle pour
le  Club  des  Aînés.  Elle  assura  cette  fonction  jusqu’à  la  réalisation  de  la  salle  des
Associations. Chauffage, cuisine, mobilier: la salle des fêtes s’équipait.

La dernière décennie a vu disparaître la moquette orange des murs et les tables et
les chaises assorties, très seventies, très vintage comme on dit   ! Au fil des travaux et
aménagements, nous avons gagné en confort et en praticité. 

Toutefois, il convient de rénover cette salle très utilisée afin de répondre au mieux
à  des  besoins  variés :  améliorer  ses  performances  énergétiques,  limiter  les  nuisances
sonores, gagner en fonctionnalité et en rangement. 
Un joli  projet pour les prochaines années ! Cette rénovation d’envergure bénéficiera à
tous les  Chargeois, petits et grands, pour des moments festifs  scolaires, associatifs  ou
familiaux que nous espérons encore nombreux !

E. Bernard
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Jusqu’en 1987, Antoine Jarrot 
installait un plateau de 
camion en guise de scène, 
rentré sans mal du fait des 
larges portes coulissantes 
prévues pour le passage des 
engins. Monsieur Jacques 
prêtait les moyens de 
chauffage du garage Bailly.



• A  tous  les  bénévoles  et  belles  âmes  qui  œuvrent  toute
l’année pour faire en sorte qu’il fasse bon vivre à Chargey-
lès-Gray !

• A toutes les personnes qui ont contribué à la rédaction de ce
91ème numéro de l’Echo des Ecoulottes !
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MAIRIE DE CHARGEY – AGENCE POSTALE
COMMUNALE

5 Grande Rue 70100 CHARGEY LES GRAY
Tél : 03 84 65 55 31

mairie.chargeylesgray@wanadoo.fr

 

Horaires d’ouvertureHoraires d’ouverture

MAIRIE AGENCE POSTALE

Lundi

Mardi 

Jeudi

Vendredi

13h30–18h00

 8h00-12h30
13h15-18h00

8h00-12h30
13h15-18h00

8h00-12h30

13h30-16h30

9h00 – 12h00

9h00 – 12h00
13h30-16h30

9h00 – 12h00

Attention !
Courrier levé à 
10h30

 
En cas d’urgence, s’adresser à ce numéro 06.78.93.52.76

Vous serez en contact avec Madame GUINET.

Période de vacances
Fermeture de l’agence postale et du secrétariat de Mairie 

 Du Lundi 19 décembre au Lundi 2 janvier 2023 inclus

Les mises en instance (colis ou recommandés) sont déposées 

au bureau de poste d’Arc-lès-Gray durant cette période.

Réouverture de vos services aux horaires habituels    

      Mardi 3 Janvier 2023

Bulletin municipal réalisé par 
la Commune de Chargey-lès-Gray

mailto:mairie.chargeylesgray@wanadoo.fr



